

Mercredi 08 mai 2019

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Amadou Soumahoro aux groupes parlementaires de l'opposition : « Je reste ouvert à l'opposition »

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a réaffirmé hier au Plateau, lors de la première réunion de l'institution, sa volonté de poursuivre les négociations pour une meilleure cohésion. « Ce que je voudrais dire pour rassurer les députés ivoiriens que les discussions continuent. Je suis un houphouëtiste, adepte du dialogue. Même s'ils ne viennent pas vers moi, j'irai vers eux parce que je suis aujourd'hui le chef de famille », a lancé Amadou Soumahoro.

> Economie



Économie nationale : Les meilleurs DAF récompensés, hier

Pour la dynamique et l'excellence dont ils font preuve dans la gestion des finances des ministères, dans lesquels ils sont en fonction, trois Directeurs des affaires financières (DAF) ont été récompensés, le 7 mai 2019, par le gouvernement de Côte d'Ivoire, notamment en présence du secrétaire d'État auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo. Il a rappelé que ces distinctions constituent l'aboutissement d'un processus d'évaluation de performances des DAF, qu'il a initié, depuis le 24 octobre 2018.



Passation des charges à la Poste de Côte d'Ivoire : N'Goan Aka, nouveau PCA, installé

Denis Kah Zion quitte la tête du Conseil d'Administration de la poste de Côte d'Ivoire après huit années de loyaux services. Il passe le relais à N'Goan Aka Mathias, l'ex-maire de la commune de Cocody. La cérémonie de passation des charges a eu lieu, hier, au Plateau. Dans son discours, le PCA sortant a indiqué avoir eu «l'opportunité de contribuer modestement au redressement de cette institution dont l'état de santé paraissait un moment désespéré ».



Projet 4è pont d'Abidjan, indemnisation des ménages impactés : Plus de 3 000 familles indemnisées

Le processus d'identification des ménages impactés par le projet de construction du 4e pont et de ses accès routiers se poursuit. À ce jour, sur 13 178 ménages recensés, 9 922 d'entre eux ont signé leurs certificats de compensation parmi lesquels 3 385 ont été effectivement indemnisés. Ils ont reçu des chèques chacun. L'information a été donnée hier, lors d'un point de presse par le directeur général de l'Ageroute, Pierre Dimba. Il a rassuré les populations que l'Etat de Côte d'Ivoire a pris toutes les dispositions afin que les personnes et leurs biens situés dans les emprises du projet fassent l'objet d'un recensement suivi d'une identification minutieuse devant aboutir à une indemnisation.



Poste/La Côte d'Ivoire accueille un colloque du jeudi au vendredi

Un colloque sur Express Mail Service (EMS) se tient les 9 et 10 mai à Grand-Bassam à l'initiative de l'Union postale universelle (UPU), de l'Union panafricaine des Postes (UPAP) et de la Coopérative EMS, en collaboration avec la Côte d'Ivoire. Une trentaine d'experts venus de 11 pays d'Afrique prennent part à ce colloque.

> Société



Education nationale : Le calendrier de l'examen du CEPE aménagé

Le directeur de cabinet du ministre en charge de l'Education nationale, Kabran Assoumou, a annoncé lundi au Centre national de Matériels scientifiques (CNMS), à Cocody, que le calendrier des examens va être modifié. C'était à la faveur de la 2eme édition de l'émission « E Duc Tv », où il intervenait en tant qu'invité. Il a expliqué qu'en raison des récentes grèves qui ont secoué le système éducatif ivoirien, le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle veut envisager un aménagement du calendrier officiel des examens et concours de l'année scolaire 2018-2019.



4e session du forum des nations sur les forêts (FNUF 14) : Alain Richard Donwahi défend le dossier ivoirien, à New York

Le ministre des Eaux et Forêts de la Côte d'Ivoire, Alain-Richard Donwahi, est à New York, depuis le 6 mai 2019, pour prendre part aux travaux de la 14e session du Forum des Nations unies sur les forêts (FNUF 14), consacrés à des débats techniques et l'échange d'expériences sur les priorités thématiques et opérationnelles, l'examen des mesures prioritaires et les ressources nécessaires pour la période 2019-2020. Présent à l'ouverture de ces travaux, le ministre des Eaux et Forêts, a rappelé brièvement les efforts déployés par la Côte d'Ivoire, pour, d'une part, freiner la déforestation, la dégradation des forêts. Et d'autre part, pour préserver les reliques de forêts, étendre les superficies forestières et les gérer de manière durable.



Epidémie de dengue en Côte d'Ivoire : Un deuxième mort signalé

Selon le directeur de l'Institut national d'Hygiène publique (INHP),Bénié Bi Vroh Joseph, « depuis le début de l'année 2019, la Côte d'Ivoire fait face à l'épidémie de dengue. À la date du vendredi 3 mai 2019, nous avons dénombré 78 cas dont deux décès. Ce sont des cas localisés essentiellement dans les communes de Cocody, Bingerville et Abobo ». C'était lors d'un point de presse, le 7 mai 2019, au sein de son institut, à Treichville.



Enrôlement et réception des dossiers du BTS

Dans un communiqué, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, porte à la connaissance des candidats inscrits au Brevet de Technicien supérieur (BTS), qu'une opération d'enrôlement et de réception de dossiers se déroulera du 6 au 22 mai 2019 dans les établissements pour les candidats officiels de 2e et 1e années. En ce qui concerne les candidats libres, ils devront se rendre à la Direction des Examens, des Concours, de l'Orientation et des Bourses (DECOB) sise au Plateau.



Lutte contre le VIH/SIDA: 300 000 autotests bientôt distribués en Côte d'Ivoire

A l'occasion du lancement, le 7 mai 2019 à Abidjan, des projets Atlas et Mtv shugababi, il a été annoncé la distribution sur trois ans de 300 000 kits d'autotests de dépistage du SIDA sur l'étendue du territoire national. Ce projet vise à offrir ainsi l'opportunité à chaque personne désireuse de connaître son statut sérologique de le faire en toute intimité. «En Côte d'Ivoire, une étude révèle que seulement 48% des populations atteintes du SIDA connaissent leur statut », a affirmé Philippe Duneton, directeur exécutif adjoint d'UNITAID.



Saison des pluies, risque de la propagation de la dengue : le directeur de l'INHP appelle au respect des mesures préventives

Faire le point de la situation et inviter les populations à s'approprier la lutte contre la dengue. Ce sont les principales motivations de la conférence de presse animée, hier 7 mai 2019, par le directeur de l'Institut national d'Hygiène publique (INHP). Selon Benié Bi Vroh, « il est très important que les mesures préventives soient respectées, car nous abordons la saison des pluies qui est une période favorable à la propagation de la dengue. Il faut surtout faire preuve de vigilance parce que la dengue tue ».

Vu sur le Net

> Société

Colloque international Africampus: La Côte d'Ivoire accueille la 5e édition



La Côte d'Ivoire accueille la 5e édition du colloque international dénommé Africampus. Cette rencontre qui se tiendra du 9 au 10 mai 2019, est pilotée par l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire (Uvci). L'annonce a été faite le 6 mai, au siège de ladite institution sis à Cocody, à l'occasion d'un point-presse animé par son directeur général, Tiémoman Koné.



Abidjan, 78 cas de dengue dont 2 décès signalés, le ministère de la Santé annonce la prise de mesures pour freiner l'épidémie

Au cours d'une rencontre au CHU de Treichville, le mardi 07 mai 2019 à Abidjan, le directeur de l'Institut national d'Hygiène publique (INHP), Bénié Bi Vroh Joseph, a révélé que 78 cas confirmés de dengue dont décès ont été signalés en Côte d'Ivoire, depuis le début de l'année 2019. Les districts sanitaires les plus touchés par cette épidémie sont Cocody, Bingerville et Abobo. «Depuis le début de l'année 2019, la Côte d'Ivoire fait face à une épidémie de dengue. A la date du vendredi 3 mai 2019, nous avons dénombré 78 cas confirmés dont deux décès. Ce sont des cas localisés essentiellement dans les communes de Cocody, Bingerville et Abobo », a déclaré Bénié Bi Vroh Joseph.



Abidjan abrite une table ronde régionale sur la mise en œuvre de plans d'actions de gestion des incidents chimiques

Dans le souci de prévenir la menace des produits chimiques toxiques, la Côte d'Ivoire et l'Organisation pour l'interdiction des armes chimiques (OIAC) organisent depuis le mardi 07 mai 2019 à Abidjan et ce jusqu'à jeudi 09 mai, une table ronde sur la gestion des incidents chimiques. Au cours de ces trois jours, il s'agira d'adresser efficacement la problématique des accidents et attaques chimiques dans l'espace CEDEAO, à travers la mise en œuvre de plans d'actions et de mobilisation de capacités idoines.



Droits de l'Homme : la Côte d'Ivoire présente ses avancées à l'Examen périodique universel

La Secrétaire d'Etat auprès du ministre ivoirien de la Justice, chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zebeyoux, a présenté, mardi 07 mai 2019 à Genève, en Suisse, un rapport national à l'Examen périodique universel (EPU). Les efforts du gouvernement en matière de promotion des Droits humains à travers plusieurs réformes et politiques, allant de la santé aux réformes judiciaires en passant par le changement constitutionnel, ont été présentés à cette tribune des Nations unies.

Agence de Presse

> Economie



Ouverture à Abidjan du 10è Forum de la BAD et de la société civile africaine

Le dixième Forum de la société civile organisé par la Banque africaine de développement (BAD), une plateforme d'échanges entre cette institution et des organisations non gouvernementales africaines, s'est ouvert le mardi 07 mai 2019 à Abidjan autour du thème de l'intégration régionale pour le développement économique de l'Afrique.



4è Pont d'Abidjan: plus de 9 900 ménages affectés sur 13 000 ont signé leur certificat de compensation

Plus de 9 900 ménages sur 13 000 installés dans l'emprise du Projet du 4è Pont d'Abidjan, reliant Yopougon et le Plateau, ont signé leur certificat de compensation, a indiqué mardi 07 mai à la presse le directeur général de l'Agence de gestion des routes (AGEROUTE), Pierre Dimba. Selon l'AGEROUTE, sur 13 178 ménages installés dans l'emprise du Projet du 4e Pont d'Abidjan, 9 922 (75%) ont signé leur certificat de compensation représentant 20,64 milliards de FCFA. Au nombre des ménages signataires, 7 216 ont fait l'objet d'autorisation de paiement dont 3 385 (47%) ont été payés.



Un camion transportant une espèce protégée de bois saisi à Yamoussoukro

Un camion de 30 tonnes chargé de bois frauduleux "lingué", une espèce protégée, a été saisi, a appris mardi 06 mai 2019 à Abidjan, l'AIP auprès de la direction régionale des Eaux et Forêts de Yamoussoukro. Le camion en provenance de Dabakala a été appréhendé le 02 mai aux environs de 18H dans la zone de Raviart par les éléments du cantonnement de Didiévi. Le véhicule transportait plus de 40 gros billons du

bois d'une espèce très utilisée pour sa grande qualité qu'on trouve uniquement au-dessus du 8ème parallèle, dans le Nord de la Côte d'Ivoire.

> Société



Début de l'enrôlement des candidats au BTS 2019

Dans un communiqué transmis mardi 06 mai 2019 à Abidjan, le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique porte à la connaissance des candidats inscrits au Brevet de technicien supérieur (BTS) qu'une opération d'enrôlement et de réception de dossiers a démarré lundi 06 pour s'achever le 22 mai dans les établissements d'origine des candidats officiels de 2ème et 1ère année et à la Direction des Examens et des Concours (Plateau, immeuble Daoud 2e étage) pour les candidats libres.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.